



DIOCÈSE
—de—
SÉEZ

Sées, le 14 mars 2020

ANNULATION MESSES ET CÉLÉBRATIONS

Chers frères et sœurs,

La nouvelle est tombée vers 19h45, le gouvernement interdit tout rassemblement à partir de minuit ce dimanche. La raison est de freiner au plus vite l'épidémie qui se propage. Cela concerne nos rassemblements dominicaux.

Nous devons réagir dans la précipitation, ce qui n'est jamais une bonne chose. Je vous indique que je demande que les messes de ce troisième dimanche de carême ne soient pas célébrées demain. Je donne une dispense à tous les fidèles du diocèse de participer à la messe. Les églises peuvent rester ouvertes, qu'elles le soient largement, que les gens, au fil de la journée, viennent prendre du temps devant le Saint Sacrement pour prier et honorer ainsi le jour du Seigneur. Invitons aussi les fidèles à se nourrir de la parole de Dieu. Je célébrerai la messe qui sera retransmise sur la webTV et RCF à 11h00.

Cette mesure, exceptionnelle, sera suivie dès lundi d'une réflexion plus paisible et de mesures plus concrètes.

Croyez en ma prière, je vous invite à demeurer dans la confiance et l'intercession.

*+ Jacques Habert,
Évêque de Sées.*